

EL CABALLITO

Brugada quiere romper un nuevo récord Guinness

:::: Quien hoy buscará convertirse en la ganadora —y no nos referimos a la contienda por la candidatura para la Jefatura de Gobierno— es la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**, quien por segunda ocasión



Clara Brugada

quiere romper un récord Guinness. La morenista, junto con el titular del Instituto del Deporte de la Ciudad de México, **Javier Hidalgo**, ha convocado desde hace algunas semanas a la Clase Más Grande del Mundo de Trampolines Fitness, que se realizará este domingo en el Zócalo capitalino. Nos recuerdan que ya en el mes de junio se rompió el récord con la Clase Masiva de Box en la

que participaron más de 14 mil personas. En aquella ocasión Brugada fue una de las principales promotoras de la actividad física, junto con el titular del Indeporte y el diputado federal **Miguel Torruco**, así que la expectativa es nuevamente llegar a la meta.

"No queremos otra Línea 12"

:::: Con el anuncio de que ahora sí, el 29 de octubre será abierto al público el Trolebús Elevado, quien salió a cuestionar algunos aspectos de la obra fue el diputado local



Anibal Cañez

Anibal Cañez. El panista grabó un video en el que pregunta cuál fue la entidad encargada de revisar que la construcción se llevara a cabo de acuerdo a lo programado y si ésta se realizó en perfecto estado, pues "no queremos otra desgracia como la de la Línea 12". Además, cuestionó cómo es que se han estado haciendo pruebas de operación si la obra aun no ha sido terminada. El diputado, quien muestra en el video a tra-

bajadores haciendo labores en algunas de las estaciones del Trolebús Elevado y maquinaria, incluso aseguró que se trata de otra obra más de relumbrón que busca engañar a los capitalinos. ¿Responderán los secretarios de Obras y Servicios, **Jesús Esteva Medina**, y de Movilidad, **Andrés Lajous**?

Se activan los aspirantes a la gubernatura por el Edomex

:::: Quienes se perfilan o aspiran a la candidatura por la gubernatura del Estado de México no dejaron pasar este fin de semana para reunirse con sus militancias y hacer llama-



Alejandra del Moral

dos a la unidad. Desde Nezahualcóyotl lo hizo la maestra **Delfina Gómez**, quien se encontró con liderazgos de Morena, entre otros, el alcalde **Adolfo Cerqueda**; la priista **Alejandra del Moral** encabezó junto con el dirigente estatal del PRI, **Eric Sevilla**, el inicio los diálogos por la defensa del Edomex en Toluca, mientras que el panista **Enrique Vargas** acompañó al diputado local **Luis Narcizo Fierro** en su primer informe de actividades en Xonacatlán. Tal parece que con el reciente nombramiento de Del Moral como coordinadora por la defensa del Estado de México del PRI ahora sí comienza a calentarse el escenario electoral en la entidad.